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■司会         安田 政昭君 

■点鐘         会長 市村 忠男君 

■ロータリーソング      我らの生業  

■お客様            ホ ﾐﾝ ﾐｭ様 

 

         

◆会長挨拶         会長 市村 忠男君 

本日も多くの方に参加いただきありがとうござい

ます。 

本日のお客様は、米山奨学生 ホ ミン ニュさんに

お越しいただきました。 

本日、今年度 2 回目の炉辺会合の報告をしていた

だきます。 

例会終了後にクラブ協議会を開催すますので各委

員長には出席をお願いいたします。 

 １７日、生活困窮家庭への支援事業として，真岡

市、芳賀町、市貝町の各社会福祉協議会に、社会福

祉協議会の要望に応じて真岡市と芳賀町には現金、

市貝町には廣澤会員からの寄付を含めて 600 キロの

米を精米して持参しました。廣澤さん感謝いたしま

す。 

各社会福祉協議会との懇談の中で、コロナ禍前は

比較的収入が多かった人もコロナ禍によって勤務時

間数の制限、失業等により生活の厳しい家庭が多く

なっており、支援していただいた現金や米を有効に

活用させていただきますと感謝されました。 

真岡市社協は食料品を随時配布し、新たに中学校

の制服のリユース事業を始めたとのことです。芳賀

町社協は、月 2 回約 15 軒、主に一人親家庭に食料品

を配布しているとのことです。市貝町社協は、年に

数回、日を決めて子ども食堂や約 100 世帯の家庭に

数カ所で食料品を配布しているとのことでした。 

20 日土曜日には芳賀カントリークラブにおいて、

親睦ゴルフコンペをチャリティーゴルフとして開催

いたしました。細島浩治会員が優勝しました。先週

の例会場とゴルフ場で多くの方に募金に協力をいた

だき感謝いたします。協力いただいたチャリティー

金にスマイルＢＯＸのお金を加えて、１２年前に東

日本大震災で両親、一人親を亡くした当時０歳の子

どもが大学入学から２２歳で大学を卒業するまで奨

学金を支援する「ロータリー希望の風奨学金基金」

に寄付します。 

以上報告をもって挨拶に代えさせていただきます。 
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◆幹事報告           見目 良一君 
 ①社会福祉法人への寄付について 
 ②熊野女体神社の清掃について 
  
◆社会奉仕委員会        廣澤 雅信君 

 ・5月 27 日の奉仕活動について 

 

   

◆スマイルボックス報告     森田 淳君 

  

 市村忠男会長 炉辺会合ご苦労様でした。座長の

さん発表よろしくお願い致します。 

        27日、熊野女体神社の草刈りには、 

        ご協力お願い致します。 

        ﾎ ﾐﾝ ﾆｭさん、いらっしゃい。 

 見目良一幹事 炉辺会合で座長を務められました、

田村座長、中川座長、馬場座長、

宇南山座長、ご苦労様でした。発

表よろしくお願い致します。 

        例会後、クラブ協議会がございま

す。各委員長、理事の皆様、宜し

くお願い致します。 

 石塚龍夫ｴﾚｸﾄ 親睦ゴルフ参加の皆様、お疲れ様

でした。座長の皆様、本日は報告

宜しくお願い致します。 

 渡邉佳寛君  炉辺会合座長の皆様、お務めご苦

労様でした。ﾆｭちゃん、毎回の出

席ありがとうございます。 

馬場照夫君  炉辺会合Cグループの会員の皆様、

先日はご協力を頂き、感謝申し上

げます。 

広沢雅信君  27日(土)の奉仕作業は、子供の部

活動の付き添いで欠席となります。

大変申し訳ありません。 

 

◆炉辺会合発表          

 

 Aグループ           田村 浩次君 

 
  

 

 ①ロータリアンとして取り組みたいこと 

   ・慎重に取り組むべき。奨学金制度の中止 

もあり、今回の経験をもとに、新事業につ

いては事業を継続していけるかどうかを綿

密に考慮すべきではないか。 

   ・会員の事業参加による時間的負担や金銭的

負担が多くなることを踏まえて、単年度事

業についても慎重になるべき。 

   ・若い会員から会費の負担が大きいとの意見

があり、強く受け止めるべき。 

  ②こうありたい。ロータリアン像 

   ・長い活動の間に、多くの友人ができて、親

睦が深められることで、自分が高まった。 

    ロータリーの活動を通じて、多くの友人を

得て、楽しいと感じることと、相手に対し

て深い情けをもってお付き合いをして、そ

の中で是々非々の精神で、真岡ロータリー 

    会員である誇りをもってほしい。 

    

    本年度のクラブ方針の中で、会員の増強と

維持が、儘ならない年度となってしまった。 

    次年度の目標は、会員増強ではないかとの

意見があった。 

 

     

Ｂグループ           中川 宏行君 

 
  ①ロータリアンとして取り組みたいこと 

   ・国際奉仕に力をいれたい 

   ・楽しい発展性のある刺激のある事業をやっ

ていきたい。 

   ・ロータリー事業の見える化。活動のピーア

ールをしていってはどうか。 

   ・若い会員が楽しめる事業を探っていきたい 

   ・汗をかいて、皆さんで取り組める事業をし

ていきたい。 

   ・例会に参加することが楽しみな例会にして

いきたい。 

  ②こうありたい。ロータリアン像 

   ・人間性がカッコイイロータリアンになりた

い 
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   ・キム ヨンナムは、キム ヨンナムで生きて

いきます。 

   ・立派なことをして、ＰＲしていけばよいの

では。 

   ・後輩を思いやり、育てていけるﾛｰﾀﾘｱﾝにな

りたい。 

   ・憧れられるロータリアンでありたい。同時

に身近な存在のロータリアンでもありたい。 

 

Ｃグループ           馬場 照夫君 

 
  ①ロータリアンとして取り組みたいこと 

   ・新たな奨学金制度として、真岡女子高及び

真岡高校の首席に対して、10万円の奨学金

を送ってはどうか。又、真岡工業高校や真

岡北陵高校も対象してはどうか。あるいは、

スポーツに顕著な生徒を対象にしてはどう

か。 

   ・例会や各種事業については、コロナ前の状

態に戻し、実施展開していく。各種事業を

実施していくなかで、負担が大きい委員会

もあり、会員の均等な負担にしていく。例

えば、幹事の元に総務担当を設置すること

や、各委員会に副委員長を設置してはどう

か。 

   ・奉仕事業を増やしていきたい。福祉団体の

支援を進めてはどうか。 

   ・青少年奉仕には、インターアクト、RYLA、

ローターアクト、青少年交換の４つの分野

の一つでも事業展開してはどうか。 

   ・身の丈にあった事業を展開してほしい 

    事業を増やしたら、既に行っている事業の

廃止など、見直しを図ったらどうか。 

  ②こうありたい。ロータリアン像 

   ・職業奉仕はわかりずらい。無償奉仕の比重

が高すぎる。有償奉仕について、進めてい

ってはどうか。 

   ・例会に無断欠席があり、食事が余ることが

ある。決められたルールを守りましょう。 

   ・各事業に、もう少し計画性がほしい。 

   ・メンバーに温度差があるので、情報の共有

と取り組み意識の共存がほしい。 

   ・会員増強は何をもって図っていくのか、そ

の方針を明確にしてほしい。 

   ・夜間例会や移動例会を開催するなど、出席

しやすい例会の在り方を考えてもよいので

はないか。 

   ・ロータリアンは円徳善幸であると考える。 

   ・取り組んでる事業を、もっとＰＲしてはど

うか。 

Ｄグループ          宇南山 照元君 

 
  ①ロータリアンとして取り組みたいこと 

   ・中高生を短期留学させて、社会を知っても

らうことで悟ってもらう事業を行ってもよ

いのでは。 

   ・各業種を知ってもらう就業授業を行っては

どうか。 

  ②こうありたい。ロータリアン像 

   ・先輩たちの背中をみて、追いかけてく。 

 

 

◆出席報告         阿久津 亮 君 

 

 出席義務者 52名 事前MU 11名 実出席者 40名 

 欠席者 11名  出席率 76.92% 

 

 

◆スマイルボックス（５月２５日現在）  
                  (単位：円) 

 

 

 

 

 

前回までのスマイル繰越金 909,000 
会員 13,000 
ビジター 0 
本日のスマイル合計 13,000 
スマイル今期累計 922,000 
前回までの米山繰越金 41,703 
本日の米山 0 
米山今期累計 41,703 
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■月間予定出席者 
在籍 52 名 出席免除者  1 名（有資格者 1 名 + 有理由者 名） 

例会日 出席義務 事前 MU 事後 MU 出席者 内免除者 欠席者 出席率

（％） 

補正後 月 日        

本日 5 月 25 日 51 11  40 （ － ） 11 76.92% 

 
■月間出席率（％） ※例会欠席は前日 15：00 までに必ず事務局までお知らせください。 

7 月 8 月 9 月 10 月 11 月 12 月 1 月 2 月 3 月 4 月 5 月 6 月 

83.78 70.37 73.59 74.06 68.75 75.06 77.56 78.75 78.85 78.60   


